
ASSEMBLÉE
GÉNÉRALE
ORDINAIRE

du 16 décembre 2024

RAPPORT D’ACTIVITE
Saison 2023/2024

Report du 22 novembre 2024





Compte-Rendu de l’Assemblée Générale Ordinaire
du 1er décembre 2023

Saison 2022/2023
1 . Rapport moral du Président

Roland PERROUX souhaite la bienvenue aux personnes présentes et excuse M. le Maire Guy LEFRAND et son
Adjoint aux sports M. Erkan ADIGUZEL de ne pas avoir pu être là. Il remercie M. Jeff CARIOT, l’adjoint en charge de
la Vie Association de sa présence.
 
L’ALM en tant qu’association pluri-disciplinaires c’est : 21 sections, plus de 1 700 adhérents, 11 salariés et un très
grand nombre de bénévoles encadrants, détaillés dans le rapport d’activité. Ce même document sera remis à
l’ensemble des partenaires institutionnels et financiers. Il sera également en libre accès sur le site internet.
 
De plus et comme l’exige la loi, le rapport du Commissariat aux Comptes sera déposé au Journal Officiel dès la
semaine prochaine.

Il commence en indiquant que 2022/2023 est une saison de relance suite à ces années COVID. L’association est
repartie mais pas comme avant, les mentalités ont changé.

Les subventions ont encore baissées ce qui oblige l’ALM à maintenir une certaine rigueur budgétaire, à limiter les
travaux et reporter les investissements nécessaire au développement de l’Amicale. Et « saisir l’occasion » du départ
de notre secrétaire/comptable pour ajuster notre fonctionnement.
Sur le budget de 554 000€, les subventions représentent 38%, l’actionnaire majoritaire de l’ALM reste ses adhérents
et les actions qu’ils réalisent…
Le détail et l’explication seront du ressort de Michel LARVOR, trésorier général.

Le Forum des Associations.
En plus du Forum principal, un mini-forum a été organisé : Tir à l’arc, Tennis, Tarot et Judo furent présentés pendant
cette période de canicule, avec des succès mitigés. 
Suite aux remarques auprès de l’élu aux associations M. CARIOT concernant la taille du stand pour l’ALM, celui de
cette année a permis de réaliser une présentation visuelle, moderne et aérée.

L’aspect que Roland PERROUX souhaite aborder est l’implication des bénévoles. Très importante, difficilement
quantifiable, elle n’est pas comptabilisée, ni même appréhendée. Et donc n’apparait pas… ni dans les chiffres, ni dans
les comptes rendus. Ce sujet sert aussi à valoriser ce travail indispensable des bénévoles. 

Après consultation auprès du CA et avec les conseils de M. Blois, la section Moto est prise en exemple, les Léopards,  
pour sa compétition de Trial Vintage Challenge

L’estimation de la valeur du temps passé au taux du SMIC horaire, pour monter l’action à 100 bénévoles / Jour x 12
heures x 11 € soit 13 200 € pour un budget monétaire de 3 600 €.

Cela pourrait être fait pour toutes les sections pour démontrer, si besoin était, la somme du travail des bénévoles.

Il y a des freins à ce travail, une question d’argent, les gens ont du temps à donner mais hésitent devant le coût
financier, notamment le carburant pour les déplacements.

De plus, les bénévoles sont parfois, vu la classe d’âge de la moyenne, ceux à qui on demande de boucher les trous
sociaux, travailler plus longtemps, garder les enfants et petits-enfants, s’occuper des anciens…
 
Le CA va, avec l’ALM Générale réfléchir à cette question.

Roland PERROUX évoque la perte de Sauveur « Jo » CASANO qui laisse derrière lui un gros vide après avoir
accompagné plusieurs générations de tennis men et women.

L’avenir, avec la saison qui a commencé, 2023/2024, c’est pour la France l’accueil des jeux olympiques et
paralympiques.
Des sections sont concernées, volontaires et ont postulé pour participer à des animations sur le territoire, des
adhérents seront de l’organisation à Paris. 3



Citius, Altius, Fortius

Depuis 2 ans, le Judo participe à « Tout Jeux, Tout Flamme » avec les écoles primaires de la ville. Action menée par
l’OMS et qui vise à faire découvrir aux écoliers, différents sports dans une ambiance ludique et éducative.
Sur 2 jours, 250 élèves ont participé à cette animation. L’ALM espère que des passions se révèlerons pour le judo ou
pour d’autres sports.

Roland indique de la section Judo prendra la parole devant l’Assemblée un peu plus tard et leur Président, Jacques
SERIN, fera part de leur projet de développement. La Direction en a été informé la semaine dernière, ce point sera
ajouté à l’ordre du jour de cette AG, et ceci, une fois les votes effectués.
 
Pour la section Basket Handisport, un dossier d’aide financière de renouvellement partiel des fauteuils de pratique a
été déposé auprès du Département en Janvier 2022. Malgré l’appui de partenaires financiers pour combler le reste à
charge, l’institution n’a toujours pas répondu.
 
Quant au Tennis, comme évoqué l’an dernier, la mairie et la Ligue devaient travailler de concert à la construction de 2
courts couverts de Padel et faire d’Évreux le nouveau centre régional de développement de ce sport.
Malheureusement pour l’ALM mais surtout pour les adhérents, ce projet n’a pas pu aboutir. Pour faire face à l’appel
d’air créé, la section se voit contrainte de passer par un emprunt bancaire pour financer un terrain non couvert. Il
viendra en complément du 1er terrain construit en 2019 déjà financé à 50% par la section.

L’Office MultiSport (OMS) va organiser une nouvelle cérémonie des trophées du sport ébroïcien, il fait savoir que les
candidatures doivent être envoyées à la Direction pour suivi du dossier. Au vu des résultats et de l’implication des
équipes de bénévoles, l’ALM devrait être force de propositions.

Le Crédit Agricole qui a accueilli l’Amicale si chaleureusement il y a quelques années, n’aura pas pu tenir longtemps
ses pieuses promesses… Malgré de très nombreux entretiens sur le sujet, il semble évident qu’ils n’aient pas compris
le fonctionnement de l’Association.

Il a donc été acté en CA d’un changement d’établissement auprès du Crédit Mutuel. La transition se fera en douceur
en fin de saison pour être paré pour la reprise. 

Un rappel : les contacts, les courriers, les transactions avec les différents services de l’État, Mairies,  Préfecture et
autres passent systématiquement par l’ALM Générale. La Direction se retrouve à gérer des doublons, des
redondances, des quiproquos, des incompréhensions, en un mot des retards et du travail pour rien.

L’Amicale a la chance de pouvoir compter sur des salariés dédiés à alléger la charge des bénévoles autant bénéficier
de leurs compétences. Carine BLANCHETIERE et Guillaume HOULES renseignent, accompagnent et appuient dans
l’ensemble des démarches ou questions chaque section. 
Le bureau de l’ALM est ouvert à minima 40 heures par semaine et Guillaume HOULES reste joignable en cas de
nécessité par téléphone en soirée et les weekends. 

2. Rapport financier du trésorier
Pour le compte de résultat, l’ALM affiche un résultat négatif qui s’explique par :

505 916 € de produits dont 190 912 € de subventions publiques et 243 215€ de cotisations adhérents.
La diminution des subventions municipales est plus que compensée par d’autres sources de subventions qui ont été
recherchées efficacement (par exemple le Conseil Départemental pour actions de formation au secourisme).

554 598 € de charges dont 261 968 € pour les salaires et cotisations sociales. L’accroissement des charges est
liée principalement à l’augmentation sensible des achats et des frais liés à la reprise d’activité.

Un résultat “exceptionnel” de 12 936 €, en baisse (près de 5 000€) comprenant les dons, abandons de créances et
différents sponsorings.

Donc cela donne au final un résultat négatif de 36 485€, en nette amélioration par rapport à l’année précédente.
Il est à noter que ce résultat négatif est le reflet d’une reprise post-COVID très progressive mais lente.
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3. Rapport d’activité de la secrétaire

EFFECTIFS :
L’association compte 1 724 adhérents avec 58% d’hommes contre 42 % de femmes.

AGES :
Concernant les tranches d’âge : les très jeunes sont loin devant avec 45 % des effectifs, seulement 11% pour les
jeunes de 18/25 ans et les seniors à peine moins nombreux que la tranche 25-59ans : 394 pour les anciens contre
460 pour les plus jeunes.

ORIGINE GEOGRAPHIQUE :
51 % des effectifs sont d’Évreux et 46 % sont de la zone EPN.

On reproche à l’ALM de ne pas bouger pour se faire connaitre, mais il faut savoir que :
Le Basket-ball a obtenu par sponsoring l’habillage de deux minibus et la prise en charge de 2 jeux de maillots
pour les U 18 élite.
Le 6ème Homme continue avec son grand loto annuel 
Le Tai Chi Chuan a participé aux animations  “Un été à l’Usine de Navarre’”
Le Running a été vu au Téléthon de Conches-en-Ouche. Avec les sportifs du Cœur et Décathlon, ils ont couru
pour les enfants hospitalisés et pour le Foyer de l’enfance. Ils ont fait des actions sur le thème de la découverte de
la nature pour les jeunes du quartier.
Qi Gong : Repas traditionnel pour le nouvel an chinois et en juin 2023 : repas, mandalas nature, sensibilisation à
l’énergie des arbres et Xi Xi Hu à l’arboretum d’Harcourt. 
Basket Handisport : Accueil de la délégation paralympique marocaine qui a pu bénéficier de leurs installations à
l’ALM ; au sein des entreprises où ils font des interventions pour sensibiliser les salariés et les scolaires au monde
du handicap. Les élèves kiné de la Musse ont participé, pendant un trimestre aux entrainements pour eux aussi se
former au monde du handicap. Les basketteurs de l’ALM ne sont pas peu fiers d’être les partenaires privilégiés
des futurs kinés. 
Le Tennis a participé à “Octobre Rose” afin de collecter des fonds pour aider la recherche pour la lutte contre le
cancer du sein. Les dons sont envoyés directement au centre Becquerel de Rouen ; pour “Fête le mur”, piloté par
Gérald BOUTEL, le tennis a compté 38 “fête le muriens” qui ont participé aux diverses animations.

Pour la plupart de ces sections, les actions menées ne peuvent pas être payantes ce n’attirerait pas les foules, ils
privilégient des actions de cœur tellement plus gratifiantes.

Rapport d’activités des sections pour la saison 2022/2023 :

Basket-Ball : 200 licenciés 
Les résultats des jeunes sont très satisfaisants. La qualité de leurs prestations les place sous de bonnes augures pour
les prochaines saisons. Un bémol toutefois, l’équipe seniors évoluant en pré national n’a pu se maintenir faute d’un
nombre de joueurs suffisants.

Le 6ème Homme : 56 licenciés 
Le kop a participé aux déplacements à Orléans et à Angers pour pousser les jaunes et bleus. 
La saison s’est bien déroulé avec l’organisation du loto annuel à la Halle des Expositions.

Pour le bilan actif :

44 553€ d’immobilisations corporelles (bâtiment, matériel, véhicule, court de padel…) 
40 252€ de parts dans le capital de la SEMS Basket
19 563€ de produits à recevoir (sommes concernant 2022/2023 versées en 2023/2024) 
95 725€ de subvention ville en diminution déjà perçue pour la saison 2023/2024
120 586 € de fonds de roulement pour l’ALM Générale (en diminution suite à la baisse des subvention de la ville,
aux règlements exceptionnels effectués lors du départ d’Alexandra SCHMITT et englobe 8 000 € pour le BBH) 
254 951€ de fonds de roulement pour l’ensemble des sections (en hausse à mettre en relation avec celle de leurs
adhérents)

Ce qui donne un grand total de 580 706€ de “valeur” à l’Amicale. 
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Un regret toutefois : ne pas avoir pu soutenir l’équipe qui échoue aux portes des Play off à la 10ème place après une
remontada avec 11 victoires sur les 13 derniers matchs.

Boules Lyonnaises : 31 licenciés 
Des équipe engagées dans les différents niveaux de compétition, pas de titre mais de très bons résultats qui fixent les
objectifs pour la saison prochaine.

Tai Chi Chuan : 6 licenciés. 
La section s’est montrée sur des manifestations : “un été à l’usine” et sous la Halle de la Madeleine. Une nouvelle
organisation pour la saison prochaine a été initiée, peut-être portera-t-elle ses fruits et que la sections grandira encore
un peu.

Natation : 476 licenciés 
Après une année 2021/2022 en demi-teinte, une belle remontée du nombre d’adhérents. 
Offre toujours diversifiée en direction des enfants et des adultes, apprentissage et perfectionnement pour les enfants,
aquagym et maintien de la condition physique pour les adultes. 
Les graines de champion ont participé à plus de 26 manifestations pour les “avenir, jeunes ou maitres” au niveau
départementales et régionales. 
De très nombreux résultats en jeunes, la section forme de futurs professionnels pour prendre le relai dans un secteur
où il manque près de 5 000 maitres-nageurs sur le plan national.
 
Atelier bois : 18 adhérents. 
La section a changé de dénomination après la fermeture de la section aéromodélisme.
Les travaux des adhérents s’orientent vers la menuiserie traditionnelle, la restauration et la réhabilitation de meubles
pour une seconde vie. Des créations en tournage et autres essais fructueux ou non de sculpture sur bois.
 
Judo : 259 licenciés 
Très grosse année pour la section, qui doit pousser les murs pour pouvoir accueillir ses judokas.
La section a également œuvré hors du dojo, pour promouvoir son activité. Le sérieux du club l’amène à être
régulièrement support des différentes compétitions fédérales.
- 2ème tournoi départemental benjamins à Pablo Neruda
- Organisation du premier challenge des rois 
- Stage de judo à Madrid
- Stage citoyenneté en s’appuyant sur les valeurs du code moral du Judo 
- Journée d’échange minimes de l’EAC de Rugby et de l’ALM Judo 
- Stage cohésion SNU au lycée Modeste Leroy 
- L’ALM Judo acteur de l’animation “Tout Jeux, Tout Flamme”
- Animation parents/enfants avec remises des ceintures et mises à l’honneur des judokas les plus méritants.

Running / VTT Loisirs : 15 licenciés 
Qu’il pleuve, qu’il vente, qu’il neige, ils sont par monts et par vaux, seule la saison de la chasse perturbe l’organisation
ou le déroulement des séances. Certains secteurs sont évités durant cette période pour éviter tout problème.
Quelques blessures ont rompu provisoirement la cohésion du groupe.
De beaux dossards ont été pris, les podiums de Caroline ont ravis tout ce monde. 
Fin juin, ils avaient parcouru Evreux – Perpignan en aller/retour assortis de 21 357 m de dénivelé positif. 
L’activité peut se continuer en virtuel, les nouveaux moyens de communication permettent de s’évader encore
davantage soit sur de nouveaux chemins soit depuis son salon.

Pétanque : 46 licenciés dont 9 jeunes
L’ambiance générale est bonne et attire un peu plus de monde au boulodrome.
La cohabitation avec des « externes » peut amener des soucis
Grande fierté de la section pétanque : la création de l’école de pétanque agréée par la fédération, une des deux
seules labellisées du département.
Le Comité leur a une nouvelle fois confié l’organisation du Championnat Région, étape cruciale pour les équipes
visant les championnats de France. 
La section a également porté d’autres concours de moindre envergure mais avec tout autant de minutie. Leurs
capacités d’organisation sont maintenant reconnues et appréciées par les comités régionaux et départementaux.
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Tir à l’arc : 71 licenciés 
Un bilan sportif plus de satisfaisant, aussi bien en départemental qu’au niveau national.
La section continue à former ses bénévoles aussi bien dans l’encadrement que dans l’arbitrage. Le bénévolat perdure.
La section accueilli des personnes en situation de handicap. Elle pourrait en accueillir davantage mais des problèmes
récurrents des transports en commun ne le permettent pas. Le service de TransUrbain s’arrêtant avec la fin de
l’entrainement. La situation a déjà été évoque plusieurs fois, mais cela ne semble pas une priorité.

Modélisme Ferroviaire : 9 licenciés 
1ère année d’installation. Les locaux de l’ALM leur permettent de s’en donner à cœur joie et de monter leurs
réalisations plus fréquemment.

Yoga : 37 licenciés
Adhérents répartis sur deux cours. 
Organisation des plannings pour accueillir un maximum d’adhérents. Adaptation en fonction des disponibilités des
retraités, des mères au foyer, des travailleurs en horaires décalés, en équipe etc. 

Tarot : 44 licenciés 
Plusieurs joueurs ont disputé un ou plusieurs des 5 tours “libres seniors”
4 joueurs se sont qualifiés pour le championnat d’Ales. En individuel, un 2ème série 1 qualifié pour le championnat de
France de Lons le Saunier.
Le joueur de Tarot de l’ALM voyage plutôt bien.

Volleyball : 6 licenciés 
Saison en demi-teinte 
Un début prometteur mais un second temps plus morne pour cause de blessure, départ, démotivation. Les
irréductibles sont toujours là et maintiennent l’activité.
Une reprise plus optimiste pour 2023/24 est en préparation.

Scrabble : 21 licenciés 
Le jeu en ligne dessert certaines activité dont notamment le scrabble. Même si cela peut venir en complément, les
joueurs virtuels préfèrent rester chez eux…
Le joueur de l’ALM joue bien et même à l’international. 

Moto “Les Léopards” : 44 licenciés 
Il n’y a pas un motard mais plusieurs types de motards. Celui qui aime rouler vite sur piste, celui qui aime prendre son
temps pour explorer, celui qui joue l’équilibriste dans les gros cailloux, celui qui aime la mécanique… et tous se
retrouvent aux Léopards. Soit à leur RPNM, soit lors des différentes sorties, soit lors d’un weekend touristiques dans le
Morvan…
Le club a su mobiliser toutes ses forces vives autour de Serge DUVAL, Monsieur Trial, pour l’organisation du Trial
Vintage Challenge après plus de 20 ans d’absence. La participation d’un ancien Champion du Monde à cette épreuve
a été la récompense de leur implication.

Qi Gong : 70 licenciés 
Atelier Xi Xi Hu ou QI Gong de la marche 
L’ambiance y est à la fois chaleureuse et concentrée lors des pratiques. Pour le plus grand plaisir de tous et un apport
énergétique maximal. Les derniers ateliers de la saison ont eu lieu dans la nature (domaine de Trangis, forêt de La
Madeleine) au sein des 5 éléments. 

Basket Handisport : 6 licenciés 
Une saison riche en rencontres 
Comme dit en introduction accueil de la délégation paralympique du Maroc.
Sollicité aussi bien par des entreprises que par des établissement scolaires sur le territoire eurois.
Le Partenariat privilégié avec les futurs kinés en formation à La Musse, amène les étudiants à participer à tout un cycle
d’entrainement à Pablo Neruda. Amenant les futurs professionnels à la découverte du monde handisport et espérant
qu’ils accompagnent leurs futurs patients vers notre structure.
Plusieurs temps d’entrainement et de découvertes avec des partenaires tels que Monville, Go Sport, Décathlon et
Aptar Pharma. De beaux moments d’échanges et une plongée dans la réalité des personnes en fauteuil roulant.
Petite section certes, mais section bien active.
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Tennis : 396 licenciés 
1er club d’Evreux, 4ème Club départemental.
Beaucoup, beaucoup trop de résultats à tous les niveaux pour les égrainer.
Un très bon développement de l’activité Padel, sous la supervision de Gerald BOUTEL, ce n’est pas parce qu’une
activité est à la mode qu’il est facile de le faire.

Les 2 boxes :
Des difficultés diverses et variées mais une grande volonté de continuer la transmission de leurs sports.
Leurs caractères combatifs leurs permettront sans nul doute de passer outre ses aléas pour repartir au combat…

M. CARIOT félicite l’ALM pour ces résultats il indique qu’il reste à la disposition des représentants de l’Amicale. 
Il s’excuse de devoir partir avant la fin de la réunion, un autre Conseil d’administration l’attend.

Jacques SERIN annonce que la section Judo souhaite de quitter l’ALM pour rejoindre le groupement fondé à la
demande de la Mairie. Ledit regroupement rassemblera les Dojos en déshérence de Navarre et Saint Michel.
Nétreville fera également partie de cette réunion.

Il explique que la structure actuelle ne permet pas d’accueillir un trop grand nombre de judokas. L’association Évreux
Judo va donc être créée à la demande de la Mairie, les démarches sont en discussion avec M. CARIOT. 

Plusieurs des personnes présentes demandent aux responsables de la section Judo avec quels fonds va fonctionner
cette nouvelle structure puisque que les deux autres Dojos ont cessé leurs activités. 
Régis COMELLAS pense démarrer l’activité de la nouvelle section avec les fonds de la section. 
M. BLOIS rétorque que ce n’est pas aussi simple et que faute d’éclaircissement, il ne pourra pas valider les comptes
de l’ALM. Il reviendra vers l’ALM lorsqu’il aura tous les éléments nécessaires.

Une nouvelle réunion sera organisée pour mettre au clair la situation qui vient d’être évoquée. 

Un large débat s’instaure parmi les présents et les responsable de la section Judo. Il en ressort que l’Assemblée ne
veut pas que ce départ se fasse dans la précipitation, qu’il faut se donner le temps de la réflexion et de l’élaboration du
nouveau projet.

Roland PERROUX déclare qu’il a été très surpris par cette annonce dont il a eu connaissance que très récemment.
En sa qualité de Président de l’ALM, il se doit de prendre conseil auprès de l’Avocat de l’Amicale et de M. BLOIS,
Commissaire aux Comptes pour que le transfert s’effectue sans préjudice pour l’ALM.

4. Parole au Judo

Nombre de mandats 86

Quorum 43

Nombre de votants présents 74

5. Élection pour le Conseil d’Administration

B) Constitution du bureau de vote

A) Vérification des mandats (article 10 des statuts)

M. Frédéric BERTH, Mme Isabelle BACHELET et Mme PETIT Séléna

Civilité Nom Prénom Section Statut

1 Mme DELARUE Annick ATELIER BOIS Sortant

2 M. DESROY Gérard NATATION Sortant

2 M. JALADE Simon NATATION Nouveau candidat

3 Mme LEPLEY Agnès QI GONG Nouveau candidat

4 M. MACRON Joël 6EME HOMME Sortant

5 M. PERROUX Roland MOTO Sortant

6 Mme PLEUCHOT Corinne TAROT Sortant

7 M. TOUTAIN Luc BASKETBALL Sortant

C) Listes des candidats
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SECTIONS NBRE DE MANDATS

6EME HOMME 5

ATELIER BOIS 2

BASKET BALL 6

BASKET HANDISPORT 1

BOULES LYONNAISES 3

BOXE AMERICAINE 0

BOXE ANGLAISE 2

JUDO 8

MODELISME FERROVIAIRE 1

MOTO 4

NATATION 8

PETANQUE 4

QI GONG 5

RUNNING 2

SCRABBLE 2

TAI CHI CHUAN 1

TAROT 4

TENNIS 6

TIR A L’ARC 5

VOLLEY BALL 1

YOGA 4

TOTAL 74

D) Vote par section

E) Résultat

Nom Prénom Nombre de voix
DELARUE Annick 74

DESROY Gérard 74

JALADE Simon 72

LEPLEY Agnès 71

MACRON Joël 73

PERROUX Roland 74

PLEUCHOT Corinne 72

TOUTAIN Luc 74

Roland PERROUX félicité les membres du CA fraîchement élus et les informent qu’une réunion élective se tiendra
très prochainement.

L’ordre du jour étant épuisé, le Président clôt la séance.
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BASKETBALL - PRO B

Après un exercice 2022-23, qui s'est soldé par une 10e place, Neno
ASCERIC A été reconduit à la mi-juin au poste d'entraîneur principal.
Il restera assisté de Marc NAMURA.

Avec une masse salariale de 600 000 € et sans restriction de la LNB,
Neno ASCERIC a pu constituer une équipe avec de nouveaux des
jeunes joueurs français mais aussi des joueurs expérimentés
connaissant le club et la division : Adin VRABAC, Bangaly FOFANA,
Paul RIGOT, Jo BURTON.

Cette équipe est également composée de jeunes joueurs français
prêtés par des clubs de 1ère division et évoluant dans les équipes de
France : Romain PARMENTELOT, Killian MALWAYA et Kenny KASIAMA.

Enfin et pour compléter, la base arrière est composé de 2 joueurs étrangers : Yasiin JOSPEH et Richaud PACK. 
Les 2 postes de stagiaires reviennent à Dorian ANGLOMA et Kaba NIAKATE.

La première partie de saison est marqué par le départ de Richaud PACK qui sera remplacé par Williams TAVARES. Les
résultats sont en dents de scie, l'équipe est souvent impactée par des blessures mais à la trêve de Noël, l’ALM pointe à
10ème place.
 
Après une victoire de prestige contre l’Elan Béarnais, l’ALM sombre au classement. 
Le club amicaliste termine à la 17e place, synonyme de relégation en N1, une première depuis 1987 et la création de la LNB.

Le malheur des uns faisant le bonheur des autres, le mois de juin et les différentes auditions de la DNCCG laissent
entrevoir l'espoir d'un repêchage. 

À la mi-juillet, cela devient officiel, à la suite du dépôt de bilan des équipes de Levallois et de Lille, l’ALM EVREUX BASKET
EURE repartira en Pro B pour la saison 2024/2025.

Bilan : 11 victoires et 23 défaites
 
Les Espoirs ont quant à eux été éliminés en 1/8 de finale par l’équipe de Fos / Mer. 
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ATELIER BOIS

Les travaux effectués par les adhérents s'orientent toujours vers la
menuiserie, mais il y a de plus en plus de travaux de
réhabilitations d'objets ayant déjà eu une vie antérieure et qui
prennent une nouvelle vitalité en les restaurant (armoire, banc,
table, chaises...).

La construction de volets, de table, de bibliothèque, d’armoire,
d’éléments de cuisine ... continue. 

25 licenciés (+7)

Quelques incursions dans la sculpture sur bois (cuillères, figurine…).

Le tournage sur bois intéresse de plus en plus d'adhérents et les bols, vases, toupies fleurissent... 

La section maintient son effectif à un niveau permettant l'utilisation optimale des machines et des espaces de travail.

BASKETBALL 

Grégory Da Silva a validé sa formation arbitre départemental à l’issue des stages organisés par le comité de l’Eure.
 
Le sponsoring pour l’habillage des deux minibus a parfaitement fonctionné et 5 entreprises ont confirmé leur engagement.
 
Le traditionnel barbecue de fin de saison a été reconduit, il a rassemblé 195 personnes.
 
Suite à l’initiative des parents lors des rencontres à domicile le samedi ou le dimanche, une buvette a été tenue tout au
long de l’année, les bénéfices ont financé la totalité des dépenses de la fête de fin d’année.
 
Une saison sans grandes difficultés si ce n’est la question du bénévolat pour la tenue des tables de marques ou l’arbitrage
: le manque de bonnes volontés et la charge croissante de personnels imposée par la FFBB rendent parfois difficile le bon
déroulement des rencontres.

Les résultats sportifs chez les jeunes ont été satisfaisants : les U15 région
se sont qualifiés pour le championnat Elite à l’issue de la première phase
et ont donc croisé avec la Basse-Normandie. Ces résultats permettent
d’être qualifié d’office en championnat régional pour la saison 2024/25
sans passer par les brassages.

L’équipe U17 département a terminé première lors de la phase initiale et
s’est donc qualifiée en championnat régional.

L’équipe sénior évoluant en régionale masculine 2 termine à une honorable
5ème place.

3 U13 ont été sélectionnés en équipe départementale Natéo Xuereb, Nayel
Taa et Kris Rivierez. 2 joueurs ont été sélectionnés en équipe régionale :
Satya Marteil et Soan Fontaine.

214 licenciés (+14)
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Un grand merci à nos sponsors et partenaires ainsi qu’à la ville d’Évreux pour leurs soutiens tout au long de la saison.
Enfin je remercie tout le staff technique et sportif de l’ALM Basket Eure pour leur aide et la bonne entente entre nos deux
associations. En effet, avec l’aide de l’ALM générale, ainsi que les collectivités locales, nous avons pu échanger et
apporter notre soutien au projet de l’ALM BASKET’ EURE pour les années à venir.

Une dernière chose, nous n’avons pas fait notre loto cette année par un manque de créneau à la Halle des expos. C’est
important pour notre trésorerie car il nous permet de nous rapporter notre principale finance. 
Vive le 6ème homme, nos supporters sont là !!! 

6EME HOMME

La section comptait 54 adhérents cette saison, une légère baisse par
rapport à l’année précédente. La baisse est préoccupante, ils peinent
à retrouver les années d’avant la pandémie qui tournaient aux
alentours des 70. 

Cette année, nous n’avons pu faire que des déplacements en
covoiturage, le calendrier n’était pas favorable pour en faire en car.

Nous sommes allés à Orléans, Angers, Nantes, Denain, Lilles, Rouen et
enfin Gries, où une poignée d’irréductibles supporters ont fait ce
grand déplacement pour soutenir notre équipe bien mal en point en
cette fin de championnat, bravo à eux, ça c’est du supportérisme !

54 licenciés (-2)

BASKET HANDISPORT

6 licenciés (=)

De nombreux temps d'entraînement et de découvertes ont eu lieu avec des partenaires tels que le CDOS 27, la PSL 27 et
l'APF (France handicap). Deux collèges d’Evreux, Jean Jaurès et Politzer, ont également accueilli la section lors de
journées consacrées au handicap. Ces moments ont été riches en échanges et ont permis une immersion dans la réalité
des personnes en fauteuil roulant.

Cette année, certains de nos joueurs se sont déplacés à Paris pour soutenir les athlètes français lors des Jeux
Paralympiques 2024.

Les entraînements se poursuivent chaque jeudi, comme c'est le
cas chaque année.

Ils sont toujours autant demandés de toutes parts. Le partenariat
se renforce avec les futurs kinés en formation à La Musse, ce qui
permet aux étudiants de s'engager dans un cycle complet
d'entraînement à Pablo Néruda, à la découverte de l'univers du
handisport. Nous espérons qu'ils accompagneront leurs futurs
patients vers notre structure.
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BOULES LYONNAISES

La section Boules Lyonnaises est fière de cette saison exceptionnelle
avec plusieurs titres en championnat départemental et régional.

Christian LESEIGNEUR, David MICHEL, Steven PRINTEMPS, Guy
ESNOUF et Nass ABDESSELAM ont remporté le championnat de l’Eure
en quadrette contre le club de Saint-Marcel/Vernon.

Ils représenteront l’Eure lors des championnats de France de 4°
division (M4 en boules lyonnaises) qui se tiendront les 29, 20 et 21
juillet dans les monts du Lyonnais à Saint-Symphorien-sur-Coise.

En doublette, Christian, Steven et Nass ont raflé le titre départemental, toujours contre Saint-Michel. Le championnat de
Normandie en simple avait vu, quant à lui, une confrontation 100% ébroïcienne. Nass s’est qualifié de ce fait pour les
championnats de France, programmés à Thonon-les-Bains les 24 et 25 août en Haute-Savoie.

De plus, la section a organisé une belle compétition en avril pour rendre hommage à deux anciens joueurs disparus,
Sébastien MICHEL et Ben GUENDOUZ, avec des joueurs venus de Paris, de la Manche ou du Calvados. 

18 licenciés (-13)

BOXE ANGLAISE

Très bonne année, nous avons retrouvé le chemin des compétitions en
championnat espoirs, premiers combats pour ses amateurs. 

Hélas pas de victoire !! Mais une expérience enrichissante pour la prochaine
saison.

Préparation du passage des gants de couleurs prévues l'année prochaine
pour repartir également sur la route des compétitions éducatives.

30 licenciés (+11)

BOXE AMERICAINE

3 licenciés (-7)

Saison assez calme dans l’ensemble

Malgré l'engouement suscité par ce sport, l'Energy Full n'a pas réussi à
se faire une place au sein de l'ALM. La bénévole en charge de cette
animation a dû stopper son engagement à cause de ses obligations
professionnelle, ce qui a conduit la section à mettre un terme à cette
activité.
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- Rentrée 2023 : partenariat renforcé avec le Judo club de Nétreville
Suite à l’obtention de son CQP, Mateus NGINAMAU a pris seul les rennes pédagogiques du club de Nétreville.
- Un club en Argent. Suite à la labellisation des clubs lancée par la Fédération Française de Judo l’hiver 2022, l’ALM Judo
obtient le label Argent, une démarche qui récompense la qualité d’enseignement et le dynamisme des clubs les plus
vertueux. Seulement 6 clubs Eurois sur 54 ont reçu cette distinction.

- Octobre : Le Judo et le Taïso gratuits pour les filles pendant un mois ! Pour inciter les jeunes filles à pratiquer le Judo et
leur maman / grand-maman à se (re)mettre en forme grâce au Taïso, l’ALM Judo ouvre gratuitement les portes de son
dojo à toutes les féminines jusqu’au 17 novembre. Une campagne d’affichage intitulée « Tout a commencé à La Madeleine
Evreux » est réalisée sur tout le quartier en s’appuyant sur 7 féminines du club, toutes emblématiques pour une raison
différente ; championnes de judo, bénévole, fillette, baby judo, femme au taïso...

- 13 janvier 2024 : organisation du 2ème Challenge des Rois
C’est une centaine de licenciés de 3 à 9 ans de l'ALM Judo et des autres clubs ébroïciens qui se sont réunis au gymnase
Joliot Curie pour une double animation judo. Le matin, le club a mis en place un échange parents / enfants pour les 3 à 5
ans et l'après-midi, les 6 à 9 ans se sont retrouvés pour la seconde édition du Challenge des Rois. A l'issue des
manifestations, petits et grands ont pu prolonger ces savoureux moments de partage et de convivialité autour de galettes
des rois.

- 13 avril : animation Prox’Aventure
L’association de policiers Raid’Aventure avait sollicité l’ALM Judo pour co-animer une demie journée sportive place
Kennedy à La Madeleine, dans le but d’établir un dialogue entre les habitants du quartier et la forces de l’ordre. De
nombreux enfants du quartier sont venus s’essayer au Judo sur le tatami spécialement déployé pour l’occasion.
- 17 avril : sortie au Handi-Tour de la Madeleine

En cette année olympique, l’ALM judo a répondu présent à l’expo sur le handi-sport et aux nombreux ateliers handi-sports
ouverts aux valides ; basket fauteuil, teck ball, etc... qui se tenait au gymnase Georges Politzer organisé par Cité
Éducative. Les judokas des cours du mercredi ont pu expérimenter les difficultés rencontrées par les personnes et autres
enfants en situation de handicap

- 23 avril : Trophées du sport
L’ALM Judo comptait 2 nominées dans la catégorie « bénévoles » pour cette nouvelle édition des Trophées du Sport ;
Valérie LECOQ et Marie-Sophie ALLIER. La candidature de cette dernière a été retenue pour une mise à l’honneur dans
les règles de l’art.

- 23 & 24 mai : l’ALM judo acteur de l’animation « Tout Jeu Tout Flamme »
A l’initiative de l’association OMS en partenariat avec la DSDEN 27, la 3ème édition de l’opération « Tout Jeu Tout Flamme
» a regroupé au stade Jean Bouin 600 élèves de CE2, CM1, CM2 venus des écoles de la Ville labellisées Génération
2024. Les enfants ont pu pratiquer 3 disciplines parmi les 9 proposées, l’atelier Judo était assuré par Louis LECOQ et
Jacques SERIN, ceintures noires de l’ALM Judo.

JUDO

 233 licenciés (- 26)

La section a connu un été riche en événements ; initiations judo en plein air en
juillet et en août place Kennedy, organisation de mini Olympiades pour les
jeunes du quartier dans le cadre du dispositif Quartiers d’été, stage de judo
avec les Colos Apprenantes d’une semaine pour 9 jeunes du club à Val de
Reuil...

Début septembre : Forum des Associations
En plus d’une discrète présence à la Halle des expositions d’Evreux, la section
Judo a participé pour la 3ème année consécutive une animation en plein air
place Kennedy à proximité du marché couvert de la Madeleine, proposant aux
enfants du quartier tout au long de la journée de suivre gratuitement un cours
de judo. Une action qui s’est révélée efficace avec la souscription de nouvelles
licences.
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- 29 mai : Fête de la Cité à l’école Jacques Cartier de Nétreville
Malgré une météo pas très amicale, la Fête de la Cité a accueilli de nombreux habitants du quartier au sein de l’école qui
avait ouvert ses portes à une trentaine de stands couverts. L’ALM Judo a fait des initiations au Judo a une cinquantaine
d’enfants, enchantés.

- 23 juin 2024 : l’ALM Judo fête la saison écoulée
Animation parents/enfants avec les petits, remises de ceintures noires, démonstrations de kata, de Ju-Jitsu, mises à
l’honneur des judokas les plus méritants, pot de fin de saison... en présence de la presse.

Lors de l’AG du 1er décembre 2023, la section a émis le souhait de quitter l’ALM pour rejoindre le nouveau club du
Judo regroupant l’ensemble des dojos d’Évreux.

L’AGE du 22 juin 2024 a entériné cette volonté

JUDO (Suite)

ENGLISH HAPPY TIME

15 licenciés (1ère année)

Une période d’essai gratuite d’un mois a permis aux candidats intéressés de vérifier que l’activité leur convenait.
La fréquentation étant très souple, certaines personnes ont pu rejoindre l'activité en cours d'année, sans inconvénient.
L’objectif de ces rencontres aura été essentiellement de se faire plaisir, dans une ambiance conviviale et ludique, en osant
s’exprimer dans la langue anglaise, et ce, malgré les éventuelles « fautes » que nous pourrions faire. Il s’agissait donc de
s’exprimer oralement comme on peut, avec les moyens dont chacun dispose.
L’atelier s’est adapté aux souhaits formulés par les participants.
 
Durant la séance, il s’agissait essentiellement de parler, jouer, chanter, lire, faire des dialogues en s’appuyant sur telle ou
telle proposition de l’animatrice ou des participants.
 
Cette première année d’expérience s’est avérée satisfaisante et très conviviale.
Les séances ont eu lieu dans notre bâtiment d’activités, un mardi sur deux, de 12H30 à 13H45 de septembre à début juillet.
 
Il a donc été décidé de poursuivre cette aventure bien sympathique sur 2024 / 2025.

Lancement de cette nouvelle activité en septembre 2023

Animée par Hélène, cette activité s’est adressée à des adultes pouvant
s'exprimer en anglais et qui souhaitent s’améliorer. Elle a réuni 15 personnes
de septembre à juillet 2024, sachant que chacun était libre de venir quand
cela lui convenait. 

Le nombre de participants était limité à 12 personnes par séance pour
faciliter la prise de parole de tous, les uns et les autres étant invités à
s’inscrire sur le planning avant chaque séance. 
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MODELISME FERROVIAIRE

Les membres se sont réunis quasiment tous les vendredis de
l’année.

La section a monté et ouvert son réseau d’exposition au
public dans la grande salle de l’ALM quatre fois durant cette
saison.

10 licenciés (+1)

Nous avons participé à une exposition en octobre 2023 au salon de la maquette du MESNILS EN OUCHE.
Le réseau ferroviaire fixe dans le local, avance, malgré un retard sur le planning établi en début de saison.

La section a subi une inondation dans le local entraînant une perte de coupe de bois, pas de dégâts sur les modules des
réseaux.

MOTO

43 licenciés (-1)

La vie du MC « Les Léopards » est rythmée par les RPNMs
(Rassemblements Philosophiques mais Néanmoins Motards)
organisés le 2ème vendredi du mois à 19h30 ainsi qu’à partir du
printemps le 4ième vendredi du mois et par les réunions de Bureau
une fois par mois qui font l’objet d’un compte rendu transmis à
tous les adhérents. 

Certains RPNMs sont plus festifs, avec par exemple la galette des
rois (janvier 2024) avec une trentaine de membres du MC ou le
RPNM au restaurant « l’Atelier du Vieux Morsent» (juin 2024).

En septembre 2023, le MC a tenu un stand avec la FFMC au Ride-to-Live et participé à la sécurité du Ride avec l’ANEC.
Le MC « Les Léopards » organise aussi régulièrement des sorties moto sur des durées et distances variables afin de
répondre aussi bien aux besoins des petites que des grosses cylindrées. 

On peut citer la sortie à la Montée Historique d’Orbec (Course de côte réservée aux motos d’avant 1989), la balade au
Haras du Pin (pauses à la statue du coureur moto Fabrice MIGUET à Chambois et à celle de Bourvil à la Vieille Lyre) qui a
réuni 17 motos et 21 motards et motardes ainsi que les balades dans les boucles de la Seine et en Pays d’Ouche avec
visite du Musée du Verre à Conches en Ouche (ouvertes aux 125 cm3). 

Il faut aussi citer la balade de printemps avec un bon nombre de participants (38 motos pour 40 motards et motardes)
mais sous un temps froid et pluvieux et bien sûr, la grande balade de l’Ascension du 8 au 19 mai 2024 sur la côte nord du
Cotentin (Port-Bail, Nez de Jobourg, La Hague…) pour une fois par beau temps. 

Toutefois, l’évènement majeur du MC a été l’organisation de la seconde édition du Trial Classique (motos d’avant 1980) le
8 octobre 2023 en forêt d’Évreux, avec le soutien de la Ville d’Évreux et l’autorisation de la Préfecture, qui a été un grand
succès tant par le nombre de participants, en augmentation par rapport à 2022 (51 participants), que sur le plan
communication avec de nombreux articles. Cette épreuve a impliqué plus de 50 bénévoles et est reconnue par la
Fédération Nationale de Motocyclisme (FFM) et la Ligue Motocycliste de Normandie (LMN). 
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 Une inflation alimentaire toujours présente, la température de l’eau souvent pointée du doigt, des modifications ou des
suppressions de cours subis par l’organisation de l’EPN en sont peut-être quelques réponses.

Pour la saison sportive 2023-2024, la section a présenté 46 compétiteurs (11 enfants en ENF/poussins, 26 compétiteurs
TC et 9 Maîtres) engagés sur 21 compétitions (17 départementales, 4 régionales et 4 Maîtres)

Résultats sportifs : 
« Maîtres » 5 nageurs et 4 nageuses ont participé à 4 compétitions départementales.

« Avenirs/poussin » 2 nageuses qualifiées à la finale régionale Hiver
                                5 nageurs qualifiés à la finale départementale Été
Bilan de ces finales : 3 médailles d’or, 3 d’argent et 1 de Bronze.

« Juniors » (2003 à 2010) et « Séniors » (2005 et avant), se sont qualifiés :
                              18 nageurs aux Championnats départementaux Hiver
                              2 nageurs aux Championnats de Normandie Hiver
                              4nageurs aux Championnats de Normandie Honneur
                              16 nageurs aux Championnats départementaux Eté
                              5 nageurs aux Championnats de Normandie Eté
Bilan de ces différents championnats : 2 médailles d’or, 6 d’argent et 5 de Bronze.

En parallèle, 5 candidats ont été présentés au BNSSA et 2 ont été reçus s’ajoutant aux 5 de la saison passée.

Félicitations à tous les nageurs pour leurs qualifications à ces championnats et pour les résultats de cette saison et à
Gaëlle, Hugo, Malo, Lilou pour leur différents podiums.

NATATION

Comme les années passées, notre offre est toujours diversifiée en
direction des enfants et des adultes. Apprentissage et
perfectionnement pour les enfants, maintien de la condition
physique et aquagym pour les adultes et compétition aussi bien
Jeunes que Maître.

Après les années COVID particulièrement éprouvantes et les
saisons suivantes en demi-teinte, la section a encore du mal à
retrouver et à maintenir ses niveaux passés d’adhérents.

432 licenciés (-44)

TAI CHI CHUAN

7 licenciés (+1)

Les cours ont repris dès le mois d’août pour les anciens. 

En ce début d’année sportive, nous avons participé au forum des associations et organisé une après-midi portes ouvertes
autour de la discipline, ce qui nous a permis d’accueillir deux nouveaux adhérents pour cette nouvelle année.

Bien que la section compte encore peu d’adhérents, les trois créneaux
proposés, les lundi et mercredi, sont actifs. 

Nous avons terminé l’année officielle en juin avec un bon repas où nous
avons arrosé le succès de notre enseignante qui a obtenu son certificat de
moniteur bénévole auprès de la fédération française des arts énergétiques
et martiaux chinois (FFAEMC)
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PETANQUE

45 licenciés (-1)

La section Pétanque a organisé en 2024 :
Le championnat régional de triplette provençal
Le championnat de doublette de l'Eure au boulodrome de Saint Pierre les Elbeuf
Le championnat de l’Eure en tête à tête pour les jeunes
Des championnats départementaux pour les clubs seniors et vétérans

L’équipe senior maintient sa place en deuxième division, tandis que l’équipe vétéran se stabilise en première division
départementale.

Cette année, la Mairie a procédé à la rénovation des terrains extérieurs. D'autres travaux sont envisagés pour la saison
prochaine, tels que le remplacement des éclairages du boulodrome par des LED ou le changement des radiateurs du Club
House.

L'école de pétanque a accueilli deux nouveaux initiateurs grâce à la formation de Mme Anita BARBANCHON et de M. Éric
DUVAL, sous l'égide de la Fédération.

Résultats des championnats jeunes : un champion et un vice-champion de l’Eure en tête à tête.

Vie du club :
L'atmosphère générale est agréable, en grande partie grâce à
l'organisation d'événements internes. Cependant, le nombre de
bénévoles demeure limité, ce qui ne permet pas une rotation
adéquate pour les membres impliqués.

QI GONG

69 licenciés (-1)

En février 2024, le traditionnel repas du nouvel an chinois a rassemblé 45 personnes un samedi midi. Grâce à l'une des
adhérentes, le repas s'est déroulé au resto U à côté du cinéma. La section a fait appel à un traiteur. Ce moment de
convivialité a conclu l’Assemblée Générale. 

Cette réunion a permis de renouveler le bureau, d’évoquer des changements et de réfléchir à de nouvelles propositions
d'activité. Ainsi, deux nouveaux membres ont rejoint le bureau : Hélène DE JESUS et Dominique BLASSEL. 

Enfin, fin juin 2024, pour clôturer cette année de pratique, la section a réuni ses adhérents ainsi que des personnes
extérieures à l'arboretum d'Harcourt pour la 2ème fois consécutive. Cet événement a rassemblé une vingtaine de
personnes. Au menu, Qi-Gong le matin suivi d'une animation découverte des plantes sauvages, repas partagé, une
pratique de méditation marchée sensorielle et de connexion à la nature et enfin avec Marc ROBERTSON, intervenant
extérieur, un voyage sonore au son du tambour chamanique et de son Mama Drums afin de nous reconnecter à la Terre et
ressentir ses énergies.

Cette année, la section Qi-Gong a accueilli 71 adhérents au sein de
3 cours de qi-gong et un cours de Xi Xi Hu animés par Florence
GUEGAN et Luc VANG.

La section Qi-Gong a organisé un pot d'accueil pour les adhérents
en Novembre qui a réuni une vingtaine de personnes afin de faire
connaissance entre adhérents des différents cours, les professeurs et
les membres bénévoles du bureau.
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 Le sport semble-t-il n’est qu’un prétexte pour aller profiter des différents paysages du secteur. Seulement 5 séances ont
été annulées sur la saison, 2 explications possibles : la météo en Normandie ce n’est plus ce que s’était, ou bien nos
adhérents ne craignent pas d’affronter les éléments !!! La vérité est surement quelque part entre les deux.

Même après 2 ou 3 saisons, Guillaume continue de faire découvrir aux sportifs de nouveaux sentiers pourtant à quelques
foulées ou coups de pédales. Cela reste un grand étonnement pour eux de se rendre compte que si près il reste encore à
explorer…

Au total près de 140 séances se sont tenues la saison passée, de Septembre à Aout, même pendant les vacances des
sorties sont organisées par les initiés. Au total ils auront parcouru 2 600km à pied ou en 2 roues soit l’équivalent ALM -
Rome aller ET retour….

Quelques beaux dossards sont venus ponctuer l’année avec notamment : 
Le Trail du Téléthon à Conches, 12 km pour la bonne cause,
Le Sylver Trail à Bois le Roi, 2 sur le 21km et 2 sur le 14km.
le Trail des 2 Amants de Pitres, 2 coureurs étaient sur le 65km (pour 2 220mD+), 2 sur le 47km (1 400mD+) et 1 sur le 15km
(350mD+).
Nous avons également participé à l’Hivernale VTT de nos copains de Gravigny, toujours un bon moment.

A noter, la sollicitation faite par la mairie de St André de l’Eure pour organiser une randonnée 2 roues à l’occasion
d’Octobre Rose. L’intention était bonne, mais le succès n’était pas au rdv.

La Gravel Go Sport s’est tenue le 15 juin, randonnée 2 roues en semi nocturne avec notre partenaire Go Sport. Seulement
3 extérieurs se sont joints à la troupe pour la balade de 45km dans la vallée de l’Eure.

Les blessures venues entacher la saison n’ont pas entamées le moral des troupes et tout ce petit monde est prêt à
s’élancer à nouveau pour la prochaine année.

RUNNING

18 adhérents pour cette nouvelle saison, mais 32 si l’on compte les
externes qui sont venus partager des sorties à quelques
occasions.
A ceux là, se rajoutent les actions avec le Centre Social de
Netreville et de La Madeleine, qui ont permis à un quarantaine de
jeunes de découvrir les environs à VTT.
Malheureusement par manque d’anticipation, les sorties
randonnées n’ont pas pu se tenir avec les primaires.

L’ambiance est bonne et les sorties sont plus l’occasion de
discuter de la prochaine course, de regarder la vie sauvage ou de
commenter le niveau des différentes mares des environs.

18 licenciés (+3)
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SCRABBLE

Il découle de cette saison la Sélection en Equipe de France
Vermeils du président de la section, la compétition
correspondante a eu lieu du 12 au 14 juillet 2024 à Montauban :
Yves 5ème Vermeil et 63ème sur 245 qualifiés, dont 140 1ères
séries : excellent résultat (pourcentage de série 1 égal à 55%) 

Championnat de l’Eure : 
Yves LAMOUR champion

Championnats nationaux et internationaux : 
Finale des Championnats de France : LAMOUR Yves, Guillume HENRION et Alain Martz 97, 132 et 269èmes sur 959 joueurs
(tous dans leur série actuelle)

Autres résultats :
LAMOUR Yves : 2ème au tournoi de Saint-Pierre-des-Fleurs, 5ème au tournoi de Rouen-Bihorel , 2ème au tournoi de
Dieppe.

24 licenciés (+3)

TAROT

42 licenciés (-2)

La finale de l’Open, qui s’est déroulée le samedi 27 janvier 2024, comptait 36 joueurs. 
La coupe de France des samedis 13 et 20 avril comprenait 11 équipes, chacune étant composée de 6 joueurs maximum. 

Autres participations :
* une équipe en QD2 le 2/11/2023,
* deux équipes pour l’interclub du samedi 4/5/2024 à Cabourg,
* deux équipes en TD2 à Saint-Michel,
* deux équipes en TD3 à Pont-Audemer,
* deux joueurs en individuel senior à Grand Couronne le jeudi 18/04/2024 avec 1 qualification pour la 2ème séance à
Ouistreham le 24/04/2024,
* 5 équipes en donne libre duo le samedi 7/10/2023
* 7 joueurs en individuel open à Pont-Audemer le samedi 20/01/2024 avec 3 joueurs en finale le samedi 27/01/2024 à
Evreux.

Nos tournois mensuels se sont déroulés chaque 3ème vendredi de
chaque mois et en moyenne nous avions une quarantaine de
joueurs.

Les 3 tours des libres seniors se sont déroulés les 25/10/2023,
30/11/2023 et 10/01/2024. 9 joueurs du club y ont participé. 3
joueurs se sont qualifiés pour la finale (Michel TIXIER 3ème, Gilles
CHETBOUN 4ème, et Bernadette PERRIER 15ème). Aucun résultat
en finale.
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TENNIS

661 licenciés (+413)

La section compte désormais 661 Licenciés soit une augmentation de
67%. Dû aux différentes actions mise en place cette saison avec les
écoles du quartier. Bien que l’effectif de l’école de tennis soit en
hausse, 132 enfants, 334 jeunes ont fréquentés nos installations et ont
reçu des séances d’initiation et de découverte grâce à deux dispositifs : 
-ticket sport cité éducative, cycle 1 
-ticket sport génération 2024, cycle 2 
-animation découverte avec NDSF Evreux. 

Ces actions sont primordiales pour l’équilibre du club car ne négligeons pas le fait que nous allons nous confronter à une
baisse démographique significative dans la population jeune d’ici à 2028. 
Nous sommes devenus le 1er club départemental et entrons dans le top 10 régional en termes de licenciés.
Plusieurs animations ont été proposées : Stages aux différentes vacances scolaires, TMC, Compétitions libres, 100 matchs
enregistrés, Plateaux Galaxie rouge et orange, Le trophée SEMAP Menuiseries cher à tous les jeunes.
 
OPEN Seniors+ Février.
120 participants pour cette édition sous la houlette de notre juge arbitre Françoise ANGLADE.
Notre traditionnel et très prisé rendez-vous des seniors + s’est déroulé sous le partenariat de l’AFTS+ cher à Alain Buisson
puisqu’il est le responsable régional de cette association pour le tennis seniors+.
Alain va nous en dire quelques mots.
 
Championnat par équipes jeunes :
7 équipes étaient engagées cette saison.
 
Championnat par équipes Seniors.
5 équipes étaient engagées.

OPEN JUIN :
Faible nombre de participants, à peine une centaine. 
Il est urgent de revoir la formule.
Merci à nos généreux sponsors : TL 27, Magasin le PRESENT, ETS DESERT, le comptoir de Mathilde, Intermarché Nétreville.

Fête le Mur : 
30 enfants, de 5 à 19 ans, issue du QPV de la Madelaine dont 20 filles pour la saison 2023/2024.
Plusieurs sorties ont été organisées par le club et 2 pilotées par FLM Paris :
- Sortie à Roland Garros avec 10 enfants ;
- Sortie tournoi féminin Cap finance à Rouen 6 enfants ;
- Journée « Match Culture et Mixité » à Canteleu 5 enfants d’Évreux ;
- Journée « Match Culture et Mixité » à Évreux 9 enfants + 4 de Beauvais ;

Ce sont plusieurs rencontres balles rouge, 6/11 ans la matinée, suivie d’une page culturelle début d’après-midi avant la
remise des prix
- Journée « Tous sur le cours » à Evreux 11 enfants (arbitrage, coaching, ramassage de balles) ;
- Journée « Fête le Muriens » à Evreux 16 enfants (matchs et divers ateliers sur l’alimentation dont un avec une
nutritionniste) ;
- « Urban Tennis » à ST OMER, 2 enfants Evreux et 2 enfants Elbeuf pour former une équipe Normande (4 équipes étaient
présentes : Nord, Lyon, Paris et La Normandie) sur 2 jours, classement 3ème/4.
Tout cela grâce à notre partenaire (La préfecture de l’Eure/Cité administrative) pour l’octroi d’une subvention qui permet
à ces jeunes de pratiquer le tennis dans un joli club….
Un Bémol qui n’échappe pas à la règle des tournois internes, notre tournoi de double. Partant pourtant d’une bonne
intention, celui-ci ne verra jamais la fin.
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TENNIS (Suite)

N’oublions pas un rendez-vous qui devient régulier, l’animation Octobre rose que nous renouvelons bien entendu cette
saison et ce sera le samedi 19 Octobre de 14h à 18h.
Le club s’associe à cet événement national pour lutter contre le cancer du sein et afin de récolter un maximum de dons
pour combattre cette maladie. 
L’équipe pédagogique était constituée cette saison de François, Benjamin, Gautier et Lucas qui a obtenu sa certification
professionnelle d’éducateur de tennis, prérequis à la formation du diplôme d’état qu’il prépare cette année et sur 2 ans
au centre de formation de la ligue de Normandie à HONFLEUR.
 
PADEL : 
La saison s’est terminée avec 117 joueurs de padel, cela comprend les joueurs de tennis qui jouent au padel, les purs padel
et 17 cartes d’été padel.
Grace à notre nouvelle piste depuis le début de l’année, 18 tournois ont pu être organisés.
Détails : 2 P25, 6 P100 et 10 P250 (journée ou soir en semaine ou week-end)
De plus, une étape du Pad’elles Normandie et les championnats de l’Eure femme ont été organisés chez nous.
Malheureusement le P500 qui était prévu en juin n’a pas pu être organisé à cause de la pluie.
En début d’année, 2 équipes de 6 joueurs ont pu participer au championnat régional de padel. Les finales ont eu lieu à la
ligue de Normandie. 
Une équipe normande Jeunes U14/U16 s’est déplacé dans le PACA pour le championnat de France inter-ligue. 

TIR A L’ARC

Les écoles de tir ont pu être assurées normalement, grâce à l’implication
des entraineurs et encadrants (matériel, aide entraîneur…).
Elles ont accueilli 10 premières années dont un para archer.
 
FORMATIONS :
Deux archères ont commencé à suivre leurs formations d’arbitre fédéral
(Laura et Coraline).
Coraline n’a pas pu passer l’examen pour raison d’accouchement
imminent et Laura a obtenu l’examen et a prêté serment le 22 juin 2024
devenant arbitre fédéral. 

76 licenciés (+5)

CONCOURS :
La compagnie a organisé quatre concours cette saison :
Un nature le 15/10/2023.
 Nombre de participants : 52 archers
Un campagne le 29/10/2023.
 Nombre de participants : 43 archers
Un concours salle 2/18 mètres le 9 et 10/12/2023 ouvert également au para tir à l’arc.
 Nombre de participants : 111 archers
Un campagne le 07/04/2024.
 Nombre de participants : 48 archers

Événements traditionnels et festifs :
Le 02 septembre : participation à la journée Vital Sport organisé par DECATHLON EVREUX, de nombreuses initiations
dispensées lors de cette journée.
 
Le traditionnel repas de la Saint Sébastien s’est tenu le 06 janvier 2024 avec une quarantaine de participants.

Le 14/04/2024 : rencontre entre les archers de la compagnie et les chasseurs à l’arc de l’Eure de l’ACAN pour le second
challenge de l’ACAN/ALM, journée riche en partage et convivialité, les archers de la compagnie ont remporté le
challenge pour la seconde fois 25



Participation au bouquet provincial qui s’est déroulé cette année le 19/05/2023 à SAINT MAXIMIN, merci à Fred, Roland,
Jean-Luc, Xavier, Brice, Luce, Laura, Mary-flore, Géraldine et Olivier pour avoir fait la route pour représenter la
compagnie et permettre à nos archers de pouvoir faire les championnats de France BEURSAULT.

Notre traditionnel Tir du Roy a eu lieu le 25 mai, comme chaque année le matin les encadrants de la compagnie ont
dispensé une initiation au tir sur parcours suivi d’un repas champêtre. Le tir du Roy s’est déroulé l’après-midi sur un temps
assez court cette année. Didier SENECAUX a transmis son titre à Zoé LERAT (archère de 1ère année) notre nouvelle Reine
pour cette saison.
Le titre de Roîtelet/Roytelette n’a pas pu être attribué cette année n’ayant aucun participant dans cette tranche d’âge.

TIR A L’ARC (Suite)

Le 02 juin, Géraldine et Olivier sont allés encourager les archers de l’équipe de France Paralympique lors d’un
entraînement à l’INSEP.
 
Le 15 juin : participation de la compagnie sur le site antique de GISACUM, lors de l’événement « Athlètes d’Olympie et
d’aujourd’hui avec une vingtaine d’archers présents de nombreuses démonstration et d’initiations.
 
Les 01 et 02 juillet : invitation par les chasseurs de l’ACAN à deux jours de pêche à l’arc avec bivouac. Fred a défendu
l’honneur de la compagnie en pêchant une truite.
 
Résultats Nationaux de nos archers :
6ème place au championnat de France Campagne pour Mary-flore BARREAU
8ème place au championnat de France Nature pour Didier SENECAUX.
7ème place au championnat de France 3 D pour Didier SENECAUX.
7ème place au championnat de France 3D pour Marjolaine BONA.
11ème place au championnat de France 3D pour Frédéric VANNESTE.
1 ère place et champion de France 3D pour Clément JAMES 

VOLLEYBALL

Au niveau du volley, l'activité reprend doucement. L'effectif du mardi en
fin d'année oscillait entre 9 et 13 personnes. 

On espère reprendre comme cela l'année prochaine nous permettant de
se réinscrire dans un championnat.

11 licenciés (+5)
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YOGA

42 licenciés (+5)

Composition des cours et effectifs
Sur l’année 2023/2024, la section a réuni 41 adhérents, 24 au premier
cours et 17 au second. Un certain nombres d’adhérents sont soit arrivés en
cours d’année, soit participent à temps partiel (une semaine sur deux).

Activités de la section Yoga durant cette année 2023/2024
- Forum des associations en septembre 2023
Tenus du stand « Energie et bien-être » en collaboration avec les autres sections concernées à savoir : le Taï Chi Chuan
et le Qi Gong. Le Forum annuel est toujours l’occasion de renseigner le public qui ne connait pas le Yoga, sur l’intérêt de
cette discipline. C’est aussi le temps majeur de recueil de nouvelles inscriptions.

- 2 cours hebdomadaires les lundis hors vacances scolaires
Accueil d’un peu plus d’1/4 de nouveaux adhérents qui soit découvraient le Yoga, soit venaient d’autres cours sur Évreux.
Comme chaque année, les inscriptions en juin ayant fait quasiment le plein du premier cours, les nouveaux ont donc été
orientés sur le second cours.
Concernant la composition des groupes (à 10h50 maintenant) réunit essentiellement des retraités, des personnes ne
travaillant pas le lundi, des femmes au foyer, alors que le second cours (à 12h10) est composé davantage de personnes
travaillant à proximité.
Le fait de pouvoir pratiquer une semaine sur deux pour quelques personnes travaillant en équipe est particulièrement
apprécié (cas de personnels soignants notamment).
De même que le fait d’accueillis de nouveaux pratiquants en cours d’années est également un facteur de développement
de la section.

- Deux réunions du Bureau de la Section Yoga, composé de 8 membres.
Elles ont eu lieu en octobre 2023 et en mai 2024.
Frédéric BERTH a été élu Président de la Section Yoga de l’ALM lors de notre réunion de bureau du 02/10/2023. Ce
dernier poursuit son mandat au sein du Conseil d’administration de l’ALM Général pour représenter la section Yoga.

- 2 rencontres et repas de cohésion en décembre 2023 et en juin 2024
Cette année, une soirée conviviale supplémentaire a permis une meilleure cohésion dès décembre, une fois que les
groupes se sont stabilisés après les périodes d’essais de fin d’année.
Ces rencontres ont réuni près de 20 adhérents pour le grand plaisir des uns et des autres. Cela favorise les échanges
entre les participants à l’activité.
Un bilan de fin d’année et les perspectives pour 2024/2025 ont été présentés lors de la rencontre des adhérents de juin
2024, rencontre qui sera suivie du traditionnel repas convivial, toujours aussi apprécié des participants
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COMPTES ANNUELS 2023/2024

COMPTE DE RESULTAT

BILAN ACTIF

BILAN PASSIF

NOS PARTENAIRES
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 - 64 378 €

ALM Générale et ensembles des biens 
de l’association
Produits à recevoir

ALM Générale - Fonds de roulement

Nantissement (Garantie emprunt Padel 2)

Subvention N+1

Erreur versement Ville

Disponibilités sections

Résultats années précédentes

Provisions charges et risques

Emprunts et dettes

Dettes fournisseurs

Masse salariale + cotisations sociales

Solde Subventions

Résultat de l’exercice

Factures payées et acomptes versé sur N+1

PRÉSENTATION DES BILANS AU 30/06/2024

ACTIF PASSIF

43 435 €

57 341 €

32 000 €

58 747 €

5 445 €

247 480 €

17 896 €

97 847 €

445 261 €

23 810 €

38 101 €

27 657 €
12 179 €

76 711 €

35



NOS PARTENAIRES

ET BIEN D’AUTRES ENCORE...
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